



En la provincia de Cáceres por 1,58 millones de euros

La Confederación Hidrográfica del Tajo formaliza el contrato de reparación de los caminos de servicio de algunas acequias de la margen derecha de los riegos del Alagón

12-sep-2016. La Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente ha formalizado el contrato del Proyecto de reparación general de los caminos de servicio de las acequias II-31; II-33; V 33 y IV 9 de los sectores II y IV de la margen derecha de los riegos del Alagón, en la provincia de Cáceres, por un presupuesto de 1.583.043 euros y un plazo de ejecución de 6 meses.

El proyecto contempla, entre otras actuaciones, escarificar y afirmar los caminos con zahorra artificial; extender sobre el firme una capa de aglomerado asfáltico para la rodadura; realizar cunetas de evacuación y señalizar adecuadamente los trazos.

Nota de prensa